

**Vernehmlassung zur Vorlage zum Zahlungsrahmen Nationalstrassen 2024–2027, zum Ausbauschnitt 2023 für die Nationalstrassen, zum Verpflichtungskredit und zur Anpassung des Bundesbeschlusses über das Nationalstrassennetz:  
Stellungnahme der Aargauischen Industrie- und Handelskammer (AIHK) gegenüber economiesuisse**

Für die uns mit E-Mail vom 10. Februar 2022 eingeräumte Möglichkeit zur Meinungsäusserung in obiger Angelegenheit danken wir Ihnen bestens.

Insgesamt erheben wir gegen die Vorlage keine Einwände, verzichten aus Zeitgründen aber auf Detailbemerkungen.